



SUR LES CHEMINS DE L'EUROPE

Non ce n'est pas un routard !

A première vue c'est l'impression qu'il donne avec son chien en laisse, son bonnet vissé sur la tête.

Et pourtant ce petit bonhomme et son gros sac se dirige vers Compostelle et nous vient du Sud Est de la Pologne, à quelques kilomètres de l'Ukraine.

Il se prénomme Roman, est vétérinaire spécialisé dans les chevaux. Il est parti début septembre, et arrive dans les Vosges après avoir parcouru quelque 2 800 km.

Après bien des péripéties, Roman s'arrête à ROLLAINVILLE où il est pris en charge par la famille d'accueil de Châtenois, contactée par la secrétaire de Mairie du village, merci à elle.

Affaibli par une bronchite et une fièvre de cheval, son séjour se prolonge jusqu'à son rétablissement complet et des soins attentifs de la part de ses hôtes.

Sa spontanéité, sa bonne humeur communicative sont de véritables rayons de soleil dans la grisaille du moment ; des moments inoubliables sont vécus et des liens de réelle amitié se nouent ! De vrais moments de partage et de bonheur ! Mais aussi, avec une personne attachante comme Roman, une grande et profonde émotion au moment de son départ !

Des Français, des Hollandais, des Belges, des Allemands, récemment des Suédois et maintenant un Polonais !

C'est cela le chemin de Saint Jacques de Compostelle Européen avec en prime un plaisir indescriptible d'accueillir !

Francis JACQUOT